



## Observation de la glycine



Depuis 2 semaines, nous observons des graines de glycine apportées par Côme. Nous les avons mises dans du coton et après plusieurs jours, on a vu apparaître « du blanc » et « du vert ».



Nous pouvons observer la graine, la tige et les racines.

Certaines racines étaient bien cachées sous le coton !



Nous avons ensuite mis chaque graine dans un pot pour qu'elle puisse continuer de grandir. Elles ont besoin de terre, d'eau, de lumière.

Nous nous sommes mis d'accord pour ne pas trop les toucher, pas trop arroser non plus....

